



Stadtberger Jugend besucht Frankreich

Ein besonderes Erlebnis war für zehn Stadtberger Jugendliche im Alter von elf bis 14 Jahren der einwöchige Jugendaustausch des Partnerschaftsvereins (PaVe) mit der Partnerstadt Brie-Comte-Robert in Frankreich. Höhepunkte waren die Ausflüge in das knapp 50 km entfernte Paris, bei denen die Stadtberger interessiert die vielen Sehenswürdigkeiten, unter anderem das Schloss von Versailles (im Bild) und die

Champs Élysées, besichtigten. Die Jugendbegegnungen mit Brie-Comte-Robert werden seit über 20 Jahren durchgeführt. Zusätzlich bietet der PaVe heuer einen Austausch mit italienischen Jugendlichen vom 5. bis 11. August in der Partnerstadt Bagnolo Mella an.

Foto: PaVe Stadtbergen

➤ Informationen gibt es unter www.pave-stadtbergen.de